



隊友四街道支部便り



令和7年12月号 支部事務局
副支部長：奥村（090-8728-7838）

【重ねてのご案内】令和7年度四街道支部新年交流会へのご出席 お待ちしております！

○実施日時：令和8年1月18日（日） 1100～1230

場所：四街道市文化センター 301・302会議室

○実施時程：1100～1115 新年挨拶及び来賓紹介、ご挨拶等

1115～1220 新入会員の紹介及び賀詞交歓等

1220～1230 閉会挨拶及びお見送り



※令和7年2月～12月までに入会された「新進気鋭会員」の方をご紹介致します。

参加の申し込みが遅れた会員の方は電話連絡でも結構です。お待ちしております。

ゆく年 令和7年を振り返る



（ご挨拶）

新たな支部体制も3年目を迎え、「眞の意味での国民と自衛隊との架け橋」及び各種活動を通じた会勢の拡大の役割や目標を達成するため支部役員を中心に会員皆さん支援の下、1年間取り組んで参りました。来年も引き続き

「組織的に」「実効性ある」事業を精選して実施していきます。特に体力があり人脈もある若い会員の皆さん！共に活動して参りましょう！

（今年度実施した目的別主要事業）

○「防衛意識の普及・高揚」を目的とした事業として

・月刊紙「四街道支部便り」で防衛政策（佐藤正久前議員のメルマガ等）及び自衛隊の活動等を紹介

・防衛協会、隊友会等が主催・後援するセミナーの紹介

○「自衛隊の活動支援及び連携」を目的とした事業として

・高射学校と協同した「家族支援活動」に会員5名が参加また、夏の異動予定者に対する引越し支援（相談会開催）を支部長、副支部長により実施（いずれも7月）

・恒例の千葉県隊友会計画下志津駐屯地「鎮の庭」整備に多くの支部会員が参加し自衛隊の諸行事の開催を支援（9月）

○「会勢拡大」を目的とした事業として

・支部会員と現職自衛官との交流会を実施し、部隊の現状及び隊友会の活動意義等について情報交換（11月）

・予備自衛官招集訓練時に隊友会の意義等を説明（定期的）

○各種会議への参加及び開催

・千葉県隊友会総会及び支部長会議への参加

・定期、臨時の支部役員会議を実施し必要な情報等を共有以上、目的別に様々な事業を実施しました。支部会員の皆様のご支援、ご協力に感謝申し上げます。

今年の最後、私達を奮い立たせるこの言葉
に共感しパワーをもらいました！

2025年 新語・流行語大賞

働いて働いて働いて
働いてまいります／女性首相

受賞の背景

自民党総裁選に選出された高市首相が、決意を表明した際に述べた言葉。ここにとどんと聞かなくなってしまった物言いに、賛否の声があがった。一方で、共感した昭和世代も実は多かったのではないか。初の女性総理、働いて働いて働いて今があるのは間違いない。国内・外交、問題は山積み。高市流「シン・ワークライフバランス」で、強じんで幸福な日本をつくりたいこうではありませんか。

（受賞者紹介と解説より抜粋）

出典:T&D 保険グループ新語・流行語大賞(2025年12月制作)

Yahoo!ニュース
オリジナル

（※「Yahoo!ニュース」記事より抜粋）

受賞の背景のように賛否の意見もあるでしょうが、先の大戦から80年、現在の日本の礎を築きあげた戦前・戦中生まれの先輩方はまさに死に物狂いで働き私達にバトンを渡された。昨今の日本を取り巻く厳しい国内外情勢を鑑みた時、日本初の女性総理のこの言葉に「日本人の魂」を感じさせられた国民も実は多かったのではないでしょうか。「言いたくても言えない」閉塞感漂う日本を打破した功績は大きいと強く感じています。個人的意見ですが（事務局）

皆様への御礼とご挨拶

支部会員の皆様のご支援、ご協力により令和7年四街道支部の活動を無事に遂行することができました。役員一同感謝申し上げます。一方で極めて厳しい安全保障環境の中、来年以降も新たな次元を迎えた自衛隊と国民とを結びつける眞の意味での「国民と自衛隊とのかけ橋」を目指していく必要があると考えています。四街道支部会員一丸となって微力ながら我が国の平和と安全に寄与する活動に地道に取り組んで参りましょう！

来年は馬年！ 疾風の如く元気に勢い良く過ごす1年になりますよう良いお年をお迎え下さい。